



Asunto Referencia de MDMO
Remitente domingo basavilbaso <mingobasa@gmail.com>
Destinatario <audienciasambiente@mendoza.gov.ar>
Fecha 2024-09-17 13:18

Soy productor agrícola de San Rafael, me opongo al MDMO rotundamente porque Mendoza es hija del agua, todos los diferentes oasis se deben por su presencia, es una falta de respeto al sentido común como se han realizados los estudios de impacto ambiental por faltas de detalles, la utilización de anteriores informes hecho por empresas que nada tenían que ver con la minería y no contempla o no se tienen en cuenta como debiera las poblaciones originarias y la trashumancia que se encuentra en esos territorios, así mismo la contaminación que producen estas empresas a lo largo de todo Latinoamérica y también el continente Africano con la gran cantidad de accidentes o mal cuidado de los pasivos que se guardan en piletas de colas que después de la utilización de millones de litros de agua no pueden volver al ciclo biológico y si vuelven por accidente o equivocaciones u otras posibilidades pueden contaminar ríos o napas subterráneas imposibilitando su remediación

La audiencia que se realizó en Malargüe demostró el ánimo de presentar primero a casi toda gente a favor incluyendo alumnos de minería, lobistas e interesados en trabajar en estas empresas mineras, yo espere 7 horas y media y luego me tuve que ir y no poder participar

Las exposiciones de la gente en contra de MDMO fueron mucho más variadas y valederas que las a favor que lo único que apreciaba era la posibilidad de trabajo para estas empresas, cosa que se sabe que al principio hay trabajo pero luego muy poco y la contaminación queda para siempre y el metal o lo que se dediquen a extraer, se lo llevan dejando bajas regalías que para ver no hay más que ir donde llevan mucho tiempo de megaminería, San Juan y Catamarca, esta última una de las provincias más pobres de Argentina

Que sea Malargüe el destino para la realización de estos emprendimientos, demuestra el desinterés de Mendoza del norte a esta zona de sacrificio, no queremos megaminería ni en Malargüe ni en Mendoza no hay licencia social y lucharemos para salvaguardar la ley 7722 que es la ley guardiana del agua

Domingo Basavilbaso

DNI 13120193



Gobierno de la Provincia de Mendoza
República Argentina

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Mendoza,

Referencia: AUDIENCIA PUBLICA- DOMINGO BASAVIBASO EX-2024-03259557- -GDEMZA-
MINERIA

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 1 pagina/s.